

ここが聞きたい 一般質問

紙面の都合で発言を要約して掲載しています。
詳しくは議会事務局に備えてあります会議録
をご覧ください。



間 今後の公共交通のあり方は

答 町にふさわしい公共交通システムを検討していく

大久保 帝二議員

の東日本大震災の影響で、いろいろな催しが中止になつた影響かと思われます。また、町として唯一の路線バス運行維持のための経費として、平成23年度は、1,356万円を助成しております。

この路線バスに対する費用負担の抑制策として、朝日自動車の方で、平成25年度から補助金が受けられるよう国、県へ申請手続きをしております。

町では長年、公共交通を利用できない地域が多く存在し、今後、ますます高齢化が進む中で、車を手離すなど生活が不自由になる方が多くなります。



問 交通空白地等における循環バスの導入は、日常の買い物や医療機関の受診などのために待ち時間がされているが、検討の経緯についてお伺いします。

町長 今後、役場まで来ている路線を南栗橋まで見直しをしなければなりません。

町長 現在の路線バス五霞、幸手駅間の利用状況につきましては、平日17便、日曜、祭日が10便で、5人と前年度より2・2人63人の減、これは昨年

総務課長 昨年の11月から12月にかけて、乗降査定を4日間実施しました。

問 運行費削減等の条件を提示し、これからの町の公共交通についてお伺いします。

このような中、昨年度
は五霞町地域公共交通会
議を組織しました。

また、お年寄りや身障者の方が利用しやすいノンステップバスの導入も検討課題となります。

総務課長 町の公共交通
会議では、現在の路線バ
スを軸として、住民の誰
もが利用できる公共交通

の提供を目指し、五霞町にふさわしい公共交通システムの検討をしておりま

問 今後のごみ処理対策は
答 ごみ有料化も含め

檢討委員會之檢討

会の5団体があります。

建設環境課長 平成23年
度に組織化された有料化
の一部として充てられる
売却利益が団体の活動費

検討委員会で、平成25年10月を日程に有料化に係る検討を行っております。ほか、1キロ当たり5円補助金が組合から支給されております。今後も

問 資源ごみの回収の成
果について
環境課長 ごみの出し方
源化が一層図られますよう、周知啓発に努めたいと考えております。

の周知徹底を図るため平成23年度から全世帯に五

霞町ごみ収集カレンダーを発行することで、分別

に協力を得ながら資源のリサイクルや再資源化が

進んでいく状況です。

回収協力団体として、五
霞東・西小・中学校・サ
クルのぞみ・原宿台子供



ましまタリーナンチャード